



HOP! STEP! JUMP!

H30.10.1 粉河保育園 ゆり組担任

★とっても頑張りました!★

暑い中で練習を頑張った運動会が終わりました!
練習を始めた頃は、かけっこをすることが嫌で
「よーい ドン!」の掛け声を聞くだけで
泣いてその場に座り込んでしまっていた子ども
本番では一生懸命走り切り、

遊戯の練習で緊張して固まっていた子ども
本番では楽しそうにタケコプターで飛びまわり、

運動会を通して子どもたちの頑張り
成長を見る事が出来ました!
たくさんのご声援ありがとうございました。♡

運動会の思い出を大切に、今後とも子どもたちのことを
温かく見守っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。



《おしらせ、おねがい》

- 登園して身支度をしてすぐに戸外あそびをしたいと思います。
8:45までの登園をよろしくお願いいたします。
- お家で遊んでいるオモチャやシールを持ってくる子どもが増えています。紛失したり、他のお友達が欲しくなり、トラブルのもとになってしまうので、お家での保管をよろしくお願いいたします。
- 10月3日(水)は秋の遠足で緑花センターに行きます!
靴のサイズを確認してください。
フード部分が引っかかり、危険なのでフード付きの服の着用はご遠慮ください。



☆これからの活動について☆

3,4,5 歳児で異年齢児活動を引き続き
していきたいと思います!
異年齢児のお友だちと関わり合うことで、
社会性や協調性、思いやりの気持ちが
育まれていきます!

運動会のグループに分かれて、晴れの日
一緒に園周辺を散歩して秋見つけを
楽しんだり、戸外ではグループ対抗で
リレーをしたりして、楽しく過ごしたい
と思います♪

おたんじょうび おめでとう



10月生まれのお友だち
2名のお友だちが
4才になります